
PlantaDoce.

Empresa

Takeda se desprende de Techpool por 239 millones de euros

La compañía farmacéutica japonesa venderá su participación mayoritaria del 51,34% en Techpool a su socio de la empresa conjunta, Shanghai Pharma.

PlantaDoce
24 may 2018 - 10:12

Takeda se desprende de activos después de adquirir Shire. La compañía farmacéutica nipona venderá su participación mayoritaria del 51,34% en Techpool a su socio Shanghai Pharma por 280 millones de dólares (239 millones de euros), según ha anunciado la empresa.

“Este acuerdo brinda a Takeda un enfoque aún mayor para continuar satisfaciendo las necesidades no satisfechas de los pacientes en China”, ha declarado Sean Shan, presidente de Takeda China.

La compañía acaba de añadir 31.000 millones de dólares (26.440 millones de euros) a su deuda, y esta desinversión es solo uno de los pasos que Takeda planea hacer para reducir sus gastos y mantener sus ganancias.

Takeda espera ahorrar 1.400 millones de dólares (1.194 millones de euros) al final de los tres años posteriores al cierre del acuerdo y recortar un 7% de la fuerza de trabajo combinada, 3.600 empleados.